

	Tirada: 6.707 Difusión: 5.549 (O.J.D) Audiencia: 19.421	Sección: - Espacio (Cm_2): 488 Ocupación (%): 52% Valor (€): 370,86 Valor Pág. (€): 700,00 Página: 20	
	Cataluña General Diaria 14/01/2009	Imagen: No	

NOVELA

La magia de la vida sabe a chocolate

■ Francesc Miralles & Care Santos, "El mejor lugar del mundo es aquí mismo". Editorial Urano. Barcelona, 2008, 156 páginas. 15€.

POR SILVIA GELICES

¿Quién puede poner en duda que hay libros que cambian una vida? ¿Quién puede no creer en la magia cotidiana? Y es que el milagro puede ocurrir en cualquier momento, ahora mismo mientras estás leyendo estas líneas, porque a veces ocurren cosas extraordinarias, pero estamos tan ofuscados con nuestros problemas y preocupaciones que no nos damos cuenta de que la magia de la vida está al alcance de nuestra mano. Tan cerca y tan lejos a la vez. Como esa mariposa que si dejas de perseguirla es capaz de posarse por sí sola en tu hombro.

Y es que "El mejor lugar del mundo es aquí mismo", escrita al alimón por Francesc Miralles y Care Santos, es una de esas encantadoras novelas cortas -que se leen de un tirón- que pueden llegar a cambiar la vida de aquel



Care Santos y Francesc Miralles han escrito al alimón esta novela. CEDIDA

que dé con su lectura. Y puede ocurrir en cualquier momento y en cualquier lugar, mientras se charla con un amigo o al traspasar la puerta de una cafetería seducidos por el aroma de un chocolate a la taza. Probadlo y saborear su dulzor. De repente se descubre una dimensión nueva y distinta de la vida, llena de posibilidades y de oportunidades que se nos abren por doquier. Sólo es necesario reparar en ellas y dejarlas entrar.

Como le ocurre a Iris, la protagonista, que una tarde fría de domingo -como la tarde de tu último domingo- sale a pasear con la intención de no regresar jamás. Y es que su anodino trabajo como telefonista en una compañía de seguros, huérfana de unos padres que han muerto en accidente de tráfico hace apenas unos meses, y con una vida amorosa prácticamente inexistente, le hacen sentir que ya nada le liga a esta vida. La gamberrada de un niño evitará que se lance a la vía del tren y entonces -y sólo entonces cuando cree haber llegado a su límite y ya no tiene nada más que perder- sucederá el milagro en equilibrio de la magia cotidiana: se da cuenta de la existencia de un café próximo a su casa en el que nunca antes había reparado, "El mejor lugar del mundo es aquí mismo", un nombre seductor y lleno de posibilidades para una extraña chocolatería, desde luego.

CHOCOLATE CON AROMA A VIDA Y, por supuesto, algo la empuja a entrar. Allí conocerá a Luca, un italiano muy especial que insiste en leerle el pensa-

miento y con quien charlará durante seis tardes consecutivas en diferentes mesas donde suceden cosas maravillosas y mágicas. Éste es sólo el comienzo de un proceso de aprendizaje, entre aromas de chocolate, de todo aquello que necesita saber para saldar cuentas pendientes con sus fantasmas y sus miedos. Y aceptar que incluso ella puede tener a su vez una nueva oportunidad de volver a soñar y de apasionarse con la vida. Pero una gran revelación, que dará un giro radical a su vida y a su visión del mundo, está aún por llegar, así que es mejor continuar leyendo.

Sorprender, conmover e incitar al cambio despertando emociones escondidas son tres de los objetivos cumplidos. Recomiendo paladear su lectura con un aromático chocolate con canela y, sobre todo, abrirse a la posibilidad de vivir otras vidas con su lectura, una lectura que se puede compartir y perpetuar con otros lectores entrando en www.elmejorlugardelmundo.com. Que tengáis una dulce lectura y liberad luego el libro poniendo en práctica el "bookcrossing".